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Torna FoggiaPost 
nell'edizione serale 
gratuita in formato 
digitale scaricabile anche 
sul nostro sito 
www.foggiapost.com, un 
modo per darvi 
un'alternativa informativa 
che possa rendere più 
completo il vostro punto 
di vista con il solito 
equilibrio e attenzione nel 
trattare ogni argomento. 
Riprendiamo oggi con 
l'entusiasmo di sempre,

Roberto Parisi 
Direttore responsabile 

Foggia Post

Le notizie con 
un punto di 
vista chiaro 

ed equilibrato



A 24 ore dalla presentazione 
delle liste per le elezioni 
Politiche sono i social a dare 
la prima spinta comunicativa 
con gli annunci delle 
candidature da parte dei 
diretti interessati e gli auguri 
dei fans che non hanno perso 
occasione per “accreditarsi" 
simpatizzanti o ancora di più 
promotori o sostenitori. 
Insomma, è facebook prima 
ancora dei mezzi di 
informazione ad aver fatto da
padrone in queste ore di 
posizionamento che lasciano 
prevedere incroci infuocati.

Meloniani e Salviniani hanno 
immediatamente seguito le 
linee guida della 
comunicazione nazionale 
facendo propri colori e 
slogan. C’è chi farà 
campagna elettorale vera 
essendo in posizione 
eleggibile e chi, invece, 
cercherà di fare più fumo per 
una partecipazione più di 
rappresentanza magari in 
previsioni future tra Comune 
e Regione.
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UNA CAMPAGNA CHE SI 
GIOCHERA' SUI SOCIAL



Con i leader nazionali 
praticamente ogni giorno sulle 
emittenti televisive e 
radiofoniche per parlare di 
politica nazionale (fino 
all'ultimo secondo disponibile 
di questa campagna elettorale 
che si concluderà esattamente 
tra un mese), ai candidati calati 
sul territorio (quelli che almeno 
ci vivono in provincia di 
Foggia) non rimarrà che 
spostare qualche voto per 
cercare di fare la differenza, 
quella che può tenere in bilico 
un seggio.

E all'uninominale sarà battaglia 
aperta dove i candidati 
potrebbero giocarsi il seggio 
all'ultimo voto, perché in 
Capitanata il PD sarà trainato 
da Raffaele Piemontese, 
mentre nel centrodestra 
toccherà a Giandiego Gatta 
tirare la corsa alla vittoria con 
l'incognita dei grillini tenuti 
per mano dall'ex premier 
foggiano Conte. Insomma, se è 
vero che i sondaggi danno 
ragione alla Meloni, siamo stati 
abituati negli ultimi anni a 
risultati a sorpresa dove non 
bisogna dare nulla per 
scontato. E, a giudicare dalle 
prime frecce lanciate, i social 
giocheranno un ruolo 
fondamentale cercando di 
muovere quelle masse di 
elettori ancora abbastanza 
distaccati da queste elezioni.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Questa la suddivisione dei nuovi 2237 
casi per provincia: Bari 603, Bat 128, 
Brindisi 181, Foggia 298, Lecce 643, 
Taranto 293. Residenti fuori regione 88, 
di provincia in definizione 3.

298
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

207656
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 2.237 i nuovi casi di positività al 
Covid 19 registrati nelle ultime ore in 
Puglia su 12.274 test eseguiti. Quattro 
le persone morte. Il tasso di positività è 
del 18,2%. Le persone attualmente 
positive sono 32.358, 305 quelle 
ricoverate in area non critica, 20 in 
terapia intensiva.



INCIDENTE MORTALE 
SULLA SP 109. LA 

VITTIMA E' UN LUCERINO

"E' bene cominciarne a discutere già a 

settembre sia per avere una visione 

chiara della prospettiva, sia per 

affrontare la situazione dell'indotto che a 

Grottaglie e' divenuta nel frattempo 

critica. sottolinea in una nota Sperti della 

Uilm, che quella di altri stabilimenti 

Leonardo come quello di Foggia dove la 

situazione si prospetta in modo più 

positivo. 

Ma ora gli ammortizzatori sociali vanno 

verso la conclusione e quindi è più che 

legittimo chiedersi quale futuro attenda 

questi lavoratori". 

Foggia, quindi, ha una situazione migliore 

rispetto a Grottaglie. Questo dipende dal 

fatto che questi siti industriali lavorano su 

piu' commesse e su aerei di taglia piu' 

piccola e in alcuni casi sono tornati anche 

ai volumi produttivi pre Covid". 

 

Per Foggia prospettive positive

Sui programmi complementari 

al 787, Sperti afferma che "si 

e' nella fase dei prototipi, che il 

nuovo drone europeo 

Euromale entrera' in 

produzione nel 2026 e che per 

il momento si registra 

un'accelerazione per il drone 

ad energia solare". 
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Ancora un incidente mortale in 

provincia di Foggia. Questa 

mattina ha perso la vita un 

60enne di Lucera che 

percorreva a bordo della 

propria auto la sp 109 che 

unisce San Severo al centro 

federiciano. Impatto frontale 

con un furgoncino, dinamiche 

dell'incidente ancora al vaglio 

degli inquirenti.



Secondo l'accusa Fratianni la 
mattina del 2 marzo si recò a 

casa di Francavilla, con il 
quale si conosce da tempo, e 
quando quest'ultimo si volt• 
per preparargli un ca�è gli 
sparò ferendolo al petto. Il 
capo mafia si rifugi• in una 

stanza e Fratianni continuo' a 
sparare verso la porta ferendo 
il figlio 15enne del boss colpito 

al petto e alla testa.

Resta in carcere Antonio Fratianni, 
imprenditore edile foggiano di 56 anni 
fermato il 2 agosto scorso al confine con 
Trieste perchè accusato del duplice tentato 
omicidio del boss della "società" foggiana 
Antonello Francavilla e del figlio 15enne 
avvenuto la mattina del 2 marzo scorso 
nell'abitazione di Nettuno dove il capo mafia 
stava scontando gli arresti domiciliari per 
estorsione aggravata. 

Il Gip del tribunale di Velletri, competente per 
territorio, ha accolto la richiesta della Dda di 
Roma che contesta a Fratianni l'aggravante 
della premeditazione e della mafiosità per 
due motivi: il metodo utilizzato e la causale 
dell'agguato riconducibile a contrasti 
all'interno della mafia foggiana nella quale 
viene ritenuto "orbitante" lo stesso Fratianni 
considerato una "testa di legno asservita agli 
interessi del clan e collettore di somme di
provenienza illecita del sodalizio mafioso".  

L'accusa sostiene che Fratianni agì per non 
restituire 600 mila euro che aveva ricevuto 
due anni prima da Antonello Francavilla per 
la realizzazione di un palazzo in viale Giotto 
a Foggia. L'imprenditore si dichiara 
innocente e sostiene di essere vittima di 
una estorsione da parte dello stesso 
Antonello Francavilla che lo aveva 
convocato un paio di volte a Nettuno come 
da denuncia presentata la mattina del 3 
marzo (24 ore dopo l'agguato fallito) presso 
la sede della DiA di Foggia. Fratianni e' 
sfuggito a sua volta lo scorso 26 giugno ad 
un agguato progettato da presunti 
esponenti del clan Sinesi-Francavilla che 
erano pronti ad ucciderlo alla periferia di 
Foggia vicino al casello autostradale; la 
squadra mobile venuta a conoscenza del 
progetto di morte, aveva scoperto il gps 
fatto installare sull'auto di Fratianni per 
monitorare i movimenti e sventato 
l'agguato.  
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Resta in carcere il 56enne 
che sparò ai Francavilla



L'ennesima plateale forma di 
protesta ma che ha consentito di 
ottenere da parte del Consiglio 
regionale una data utile per parlare 
dei problemi della Capitanata ed un 
suo possibile rilancio. Il consigliere 
regionale Tutolo ieri si era 
incatenato all'esterno della Regione 
chiedendo la convocazione del 
consiglio, stabilendo una data 
successiva all'insediamento dl 
nuovo Governo per poter dialogare 
con i nuovi interlocutori istituzionali.  
"Il Consiglio regionale monotematico 
sullo sviluppo della Capitanata - 
spiega Tutolo - ê𝗶 ë𝗲𝗿𝗿𝗮 ̀ 𝗶𝗹 𝗽𝗿𝗼êê𝗶𝗺𝗼 
𝟮𝟮 𝗻𝗼í𝗲𝗺𝗯𝗿𝗲 𝗮 𝗕𝗮𝗿𝗶. Ne ho appena 
avuto notizia dalla presidente 
Loredana Capone. Quello è il giorno
che avevo chiesto, poiché per quella 
data si sarà insediato il nuovo 
governo nazionale e quindi avremo 
la presenza dei neo parlamentari 
eletti in Puglia con cui confrontarsi 
su tutte le questioni che interessano 
la provincia di Foggia. Il territorio 
foggiano merita la stessa attenzione 
delle altre province pugliesi, le 
stesse possibilità di sviluppo e non 
di stare sempre agli ultimi posti delle 
classifiche nazionali. I problemi non 
si risolvono da soli e credo che 
invece ci sia una strategia precisa 
affinché la Capitanata resti com’è. 

Il consigliere regionale lucerino 
si era incatenato davanti alla 
sede della Regione a Bari 
chiedendo la convocazione 
monotematica del consiglio 
regionale sull'emergenza 
Capitanata. Data che è stata 
stabilita al prossimo 22 
novembre, dopo l'insediamento 
del nuovo Governo.

Tutolo "scioglie" le catene dopo 
aver ottenuto la data del consiglio 

Di Redazione 

Un Consiglio monotematico serve a riunirsi tutti 
insieme, a interfacciarsi con i rappresentanti pugliesi 
che abbiamo in Parlamento e chiedere loro che idee 
hanno per lo sviluppo della Capitanata e come 
vogliono attuarle. Altrimenti, che cosa sono stati eletti 
a fare? Finora è stato evidente lo scollamento tra la 
classe politica eletta, anche a livello regionale, e il 
territorio. 
Il nuovo Governo ci dovrà dare delle soluzioni 
definitive e non emergenziali a problemi che ci 
portiamo dietro da decenni.  
Ci sono 600mila cittadini sfiancati da questa 
situazione, che vedono i figli partire per l’Università e 
non tornare più, perché qui non c’è lavoro.  
A loro dico che ho apprezzato tanto il sostegno che 
ho ricevuto oggi attraverso i social, ma che non basta. 
I “ci siamo anche noi” che ho letto devono trasformarsi
in una presenza reale il 𝗴𝗶𝗼𝗿𝗻𝗼 𝟮𝟲 𝗮𝗴𝗼êë𝗼, 𝗮𝗹𝗹𝗲 𝟭𝟴.𝟯𝟬, 
𝗱𝗮í𝗮𝗻ë𝗶 𝗮𝗹𝗹𝗮 𝗣𝗿𝗲𝗳𝗲ëëì𝗿𝗮 𝗱𝗶 𝗙𝗼𝗴𝗴𝗶𝗮, 𝗱𝗼í𝗲 𝗼𝗿𝗴𝗮𝗻𝗶𝘇𝘇𝗲𝗿𝗼 ̀
ì𝗻 ê𝗶ë-𝗶𝗻 𝗽𝗮𝗰𝗶𝗳𝗶𝗰𝗼 per chiedere con maggiore 
insistenza che Roma rivolga la sua attenzione alla 
Capitanata, che la vicinanza e gli interventi siano 
concreti.  
Pertanto, invito tutti i cittadini a dare testimonianza 
vera del sostegno alla nostra terra - non a me - 
affinché dimostrino la loro fame di diritti e di 
opportunità per questo territorio, che non chiedono 
solo strumenti repressivi contro la mafia, ma un futuro 
vivibile" conclude sui social Tutolo.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione
Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Dal 2018 le nostre continue attività di 
monitoraggio ci avevano solo confermato il 
dato di fatto: non ci sono più Pinne nobilis e 
Pinne rudis vive nel mare delle Isole Tremiti. Ma 
questo fino al 21 agosto scorso, quando 
durante delle attività subacquee è stato 
individuato un esemplare di Pinna rudis vivo, in 
buono stato di salute e reattivo al tocco. Per noi 
una osservazione eccezionale che 
immediatamente ci ha portato ad avviare un 
programma di monitoraggio continuo per 
studiarne l’evoluzione.  Le prove sperimentali 
accumulate fino ad oggi avevano frustrato le 
speranze, ma una chance ora potrebbe essere 
proprio qui, alle Isole Tremiti. Ancora una volta, 
il mare dell’arcipelago diomedeo si dimostra 
uno straordinario laboratorio naturale, ancora 
una volta il mare delle Isole Tremiti ci concede 
la possibilità di capire il valore della sua Area 
Marina Protetta, istituita nel 1989. 
Un valore che noi, del Laboratorio del Mare 
conosciamo e studiamo da tanto tempo ma che 
non trova, nella presidenza dell’Ente Parco del 
Gargano e nella direzione dell’AMP le giuste e 
corrette pratiche di gestione, di conservazione, 
di sviluppo e di promozione".

Individuato nell’AMP Isole 
Tremiti un esemplare di Pinna 
rudis, comunemente chiamata 
“Nacchera spinosa” e simile 
alla Pinna nobilis, vivo e in 
buono stato di salute. La notizia 
per molti potrebbe sembrare 
una NON notizia, ma ricordiamo 
che le Pinne nobilis e le Pinne 
rudis sono da qualche anno 
completamente scomparse 
(morte) a causa di una epidemia 
che ne ha causato la moria in 
tutto il Mediterraneo. 
«Un’epidemia che dal 2016 si è 
estesa dalla costa meridionale 
della Spagna, per poi colpire 
Francia, Corsica, Sardegna e 
tutto l’arco del Tirreno, fino alle 
coste della Tunisia per arrivare 
poi nel 2018 nel Mare Adriatico. 
In meno di cinque anni 
l’epidemia ha portato alla 
completa estinzione delle Pinne 
nobilis e Pinne rudis nei nostri 
mari e purtroppo anche nel 
mare delle Isole Tremiti», 
commentano i ricercatori del 
Laboratorio del Ma.Re.

Nei fondali delle Tremiti spunta la 
scomparsa "Nacchera spinosa"

Di Redazione 
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

MUSICA, 
TEATRO, 

LIBRI



Torremaggiore  
in musica

Una vera rivoluzione per il ventiseiesimo anno 
di GEZZINVILLA, la rassegna jazz creata da Sergio 
Petta, coadiuvato quest’anno da Franco Fabbri e 
dal suo centro culturale internazionale  The Slow 
Side. 8 concerti, più di 30 musicisti impegnati, 7 
workshop, 3 mostre, 4 proiezioni e una giornata di 
festa della musica, tra dj set, jam session, band 
del territorio sono i numeri della rassegna 
organizzata a Torremaggiore in fase di 
svolgimento dallo scorso 18 agosto e che andrà 
avanti fino a domenica prossima. Si riparte 
mercoledì 24 agosto con Purple Wonder Project, 
un progetto creato e sviluppati dai marchigiani 
Clarissa Vichi, Simone Nobili e Max Ferri, un 
tributo a due immensi artisti della storia della 
musica mondiale, Stevie Wonder e Prince; giovedì 
25 agosto sarà la volta di  Mauro Mussoni 
Quintet  con Follow The Flow, titolo 
dell’ultimo    ultimo album del contrabbassista 
romagnolo, album che ha avuto notevoli 
riconoscimenti dalla critica nazionale, per arrivare 
al 26 agosto con  Jazz around the world, un 
percorso attraverso le culture musicali diverse e 
inclusive dei popoli e delle nazioni, con la voce di 
Cristina Lacirignola e gli arrangiamenti sempre 
inattesi di Andrea Gargiulo. Il 27 agosto sarà festa, 
con  Jam Square Music Party, una giornata 
totalmente dedicata alla musica che invaderà 
l’intero centro storico e le strade di Torremaggiore, 
tra dj set capitanati da GREENAREA e il suo 
Brussels Project, l’istallazione audivisual sul 
castello ducale di Torremaggiore di Giorgio 
Bertinelli, le jam session e qualche band del 
territorio. 
Chiude la rassegna dei concerti il 28 
agosto  Barbara Casini  e  Choro de Rua  che ci 
faranno entrare nell’universo artistico carioca 
facendoci ascoltare e conoscere “lo choro” una 
delle prime riconosciute manifestazioni di musica 
specificatamente brasiliane.



LOVE’S KAMIKAZE
S’intitola  “Love’s Kamikaze”  lo spettacolo 
che, dopo aver attraversato in lungo e in 
largo tutta Italia con grande successo, 
approderà all’Anfiteatro Hintermann di 
Vico del Gargano  venerdì 26 agosto, con 
inizio alle ore 21. Si tratta di un’opera 
teatrale che Mila Moretti ha riletto e 
riscritto partendo da un testo di Mario 
Moretti. A interpretarla sul palco sono gli 
attori Giovanna Lombardi e Claudio 
Contartese. La regia è di Mila Moretti, 
disegno luci e audio a cura di Marco 
Santinelli. LOVE’S KAMIKAZE è la rilettura 
di una delle drammaturgie più politiche di 
Mario Moretti, che racconta la straziante 
storia  d’amore tra un'israeliana e un 
palestinese a Tel Aviv, “risucchiati” da un 
conflitto ancora irrisolto nonostante siano 
trascorsi più di settant’anni.

E’ ambientata temporalmente nel 
2005, quando due giovani - Naomi, 
ebrea, e Abdel, palestinese - si 
amano cercando di dimenticare la 
sporca guerra e, nello stesso tempo, 
confrontano e discutono le due 
civiltà e le diverse motivazioni che
animano le due parti.  I due giovani si 
amano e non rinunciano a discutere 
della divisione tra i loro due popoli, 
toccando, ognuno dal proprio punto 
di vista, i tanti punti che separano 
israeliani e palestinesi, fino alla più 
amara delle consapevolezze.  Love’s 
kamikaze si innesta naturalmente nel 
fertile ceppo dell’attualità e 
dell’impegno civile, a dimostrazione 
che il teatro non racconta solo 
favole. 

TEATRO A VICO DEL GARGANO
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Il calendario degli appuntamenti
Venerdì 26 agoato 
Dopo i saluti della  presidente del Club per 
l’Unesco, Orfina Scrocco e del sindaco di 
Alberona, Leonardo De Matthaeis, e la 
presentazione del festival a cura del professor 
Raffaello Palumbo Mosca, il primo 
appuntamento in programma è una lectio su “I 
promessi sposi” del professor Raffaello Palumbo 
Mosca  e il reading a cura dell’attrice  Stefania 
Benincaso. 
Sabato 27 agosto  
Si entra nel vivo del festival con la 
presentazione dei libri a cura degli autori. 
Quattro eventi programmati nell’arco dell’intera 
giornata e in luoghi diversi. 
h. 11:00 -  Aperitivo letterario con Giuliana 
Altamura - L’occhio del Pettirosso (Mondadori, 
2022) (dialoga con Wanda Folliero)

Il 26, 27 e 28 agosto, Alberona, piccolo comune 
Bandiera Arancione, ospiterà la prima edizione 
del festival dedicato ai libri e 
all’editoria.  Organizzato dal  Club per l’Unesco 
di Alberona con il patrocinio del Comune e la 
partecipazione delle associazioni  GNT e Pro 
Loco, Libri nel Borgo nasce per promuovere la 
lettura, i libri, creare spazi di conversazione, 
approfondimento e dialogo sui diversi temi 
proposti.

TRE GIORNI PER LA PRIMA EDIZIONE DEL FESTIVAL LIBRI NEL BORGO

Il piccolo comune, ribattezzato  Borgo della 
Poesia  per la lunga tradizione poetica, si 
trasformerà in un salotto letterario all’aperto con 
ben  sei eventi diffusi, dislocati in zone diverse. 
Nelle piazzette, negli antichi palazzi e nei giardini 
si alterneranno scrittori, editori, attori, artisti. 
Libri nel Borgo  ospiterà nomi importanti del 
panorama letterario: da  Giuliana Altamura a 
Eliana Di Caro, da Giorgio Fontana a Lara Ricci, a 
Luca Sanfilippo.

ALBERONA CENTRO LETTERARIO 
CON IL CLUB UNESCO 
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h. 16:30 - Lara Ricci, curatrice di Pia Pera, Male 
erbe e altre delizie, raccolta delle cinquanta 
rubriche che Pia Pera pubblicò sulla 
«Domenica» del Sole 24 Ore (dialoga 
con Raffaello Palumbo Mosca) 
h. 18:00 -  Eliana di Caro - Le Madri della 
costituzione, (dialoga con Wanda Folliero) 
h. 19:00    -  Giorgio Fontana - Il mago di Riga 
(Sellerio, 2022)  (dialoga con  Raffaello Palumbo 
Mosca) 
Domenica 28 
Chiusura del festival 
h. 11:00 - Aperitivo letterario con  Luca 
Sanfilippo  che presenterà i  primi dieci titoli 
delle  Edizioni  In transito,  la casa editrice nata 
da pochi mesi e di cui Sanfilippo è socio 
fondatore. 

Il festival ideato dal Club 
per l’Unesco di Alberona 

porta nel piccolo comune 
nomi importanti del 
panorama editoriale. 
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la città di Foggia
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Potrebbero Arrivare Altre Due Pedine Per Rinforzare La Zona 

Avanzata Con Una Punta Centrale In Grado Di Fare La Differenza

Ripresa degli allenamenti, nel 

pomeriggio di ieri sul campo della Figc, 

per la comitiva rossonera agli ordini del 

tecnico Roberto Boscaglia in vista del 

test con il Manfredonia in programma 

domani pomeriggio alle 17,30 

sull’impianto di Piazza Giannini. Stanno 

tutti bene i calciatori fatta eccezione 

per Alberto Rizzo per il quale si attende 

l’esito degli esami strumentali per 

conoscere l’entità dell’infortunio che 

sembra preoccupare non poco 

l’entourage rossonero. Il Foggia che si 

appresta ad affrontare la prossima 

stagione, il campionato dovrebbe 

iniziare il prossimo 4 settembre salvo 

ulteriori rinvii, fa comunque sognare il 

popolo rossonero anche e soprattutto 

per la campagna acquisti condotta 

egregiamente dal Direttore Belviso che 

pare aver accontentato anche il tecnico 

di Gela. Mancherebbe ancora qualcosa

per completare il mosaico e,  a nove 

giorni dalla chiusura della sessione 

estiva di mercato, la società del 

presidente Canonico rimarrà vigile per 

sfruttare qualche occasione che gioco 

forza si presenterà strada facendo. 

Soprattutto tra quei calciatori che 

finiranno fuori lista nelle rose di 

formazioni che in B non darebbero 

spazio. A proposito di Rizzo voci di 

mercato darebbero il Foggia 

interessato ad un esterno di sinistra di 

proprietà del Napoli ma la passata 

stagione a Parma in B. 

Parliamo di Filippo Costa, classe ’95, con 

esperienze anche a Chiavari con l’Entella, 

Bari, Spal e Chievo società nel cui settore 

giovanile è cresciuto. Con la formazione 

spallina tre stagioni tra A e B. In avanti 

mancherebbe ancora qualcosa per 

rendere più competitivo il reparto avanzato 

a disposizione di Boscaglia che, voci di 

corridoio, sarebbe già contento degli uomini 

a disposizione e con lo stesso Eugenio 

D’Ursi, l’ultimo arrivato in casa Foggia 

ufficializzato nella giornata di ieri, che può 

essere utilizzato sull’intero fronte di attacco. 

Intanto la Società ha provveduto a smentire 

l’interessamento per il 32enne Mattia 

Minesso che da Modena davano sicuro 

partente per Foggia. Al momento sono 21 

gli elementi della rosa a disposizione di 

Roberto Boscaglia che sembra offrire 

ampie garanzie soprattutto nei reparti di 

difesa e centrocampo. Un attaccante di 

peso in più potrebbe rendere la formazione 

rossonera completa e altamente 

competitiva.   
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"Ci sono nel calcio dei momenti che 
sono esclusivamente poetici, si tratta 

dei momenti del goal"

Il Foggia della 
passata stagione 
con Zeman in 
panchina ha 
incarnato bene la 
visione di Pierpaolo 
Pasolini. I tifosi si 
sono divertiti anche 
se poi i punti in 
classifica non sono 
stati tanti. Oggi, il 
Foggia targato 
Boscaglia dovrà 
fare i conti con 
l'eredità lasciata da 
Curcio, Ferrante e 
Merola. Il tridente 
ha segnato in 
campionato 
complessivamente 
39 reti. 
Precisamente: 15 reti 
Ferrante, 13 Curcio e 
11 Merola. 

Quest'ultimo le ha 
realizzate quasi 
tutte nel girone di 
ritorno. Uno degli 
attacchi migliori 
della serie C. Frutto 
soprattutto di 
meccanismi che 
Zeman è riuscito a 
mettere a punto con 
pazienza e 
dedizione. Oggi il 
tridente zemaniano 
non c'è più. L'unico 
superstite, Alessio 
Curcio, è andando 
via recentemente a 
Catanzaro. Per la 
stagione che 
inizierà 
u�cialmente il 4 
settembre, l'attacco 
rossonero ha nuovi 
protagonisti.

Con Boscaglia non ci sarà più un 
tridente ma, in base ai moduli che 
solitamente mette in campo, ci potrà 
essere un'unica punta o una coppia. 
Roberto Ogunseye (5 reti in 22 match 
nella passata stagione a Modena) è il 
titolare per ricoprire il ruolo di 
centravanti. C'è anche il giovane Tonin, 
scuola Milan. Poi ci sono i due esterni, 
Peralta (5 gol in 38 match con la 
Ternana in serie B) e il neo acquisto 
D'Ursi (5 gol in 35 match con il Pescara 
in serie C). 

Di Gianni Gliatta



Sulla carta il Foggia potrebbe 
essersi indebolito in attacco, 
ma come spesso accade "la 
somma non fa il totale" e le 
partite si possono vincere 

anche segnando una sola rete.

Nell'ultima stagione hanno segnato 
pochissimo ma nulla vieta che nei 
meccanismi di Boscaglia riescano a trovare 
la via del gol più facilmente. Come successo 
a Ferrante e Merola con Zeman. Infine c'è il 
fantasista Schenetti (9 reti in 30 match con 
l'Entella) che ha buona confidenza con la 
rete. Manca probabilmente il bomber a 
doppia cifra, ma per la società rossonera c'è 
tempo fino al primo settembre per 
completare la squadra e riempire gli ultimi 
slot. Suggestione interessante potrebbe 
essere lo svincolato Marco Sau (rossonero 
nella stagione 2010/11 con Zeman in 
panchina) che ha giocato le ultime tre 
stagioni a Benevento. Protagonista con 13 
reti della promozione in serie A nella 
stagione 2019/20.




